



**METRÓPOLI | 9**  
 Unidad Independencia, o de cómo la organización vecinal ayuda a la conservación del espacio urbano y la preservación del patrimonio

[ BRAULIO COLÍN ]



Tras el golpe fallido, Guaidó llama a huelga general; EU admite que ya no responden al teléfono mandos chavistas que negociaban con la oposición .16

**LA ESQUINA**

La exhumación de los cuerpos de los mineros fallecidos en la tragedia de Pasta de Conchos era una promesa de campaña y tiene su lado humano. Pero hay que subrayar varias cosas: se arriesgarán vidas en un salvamento simbólico; el gobierno gastará muchos millones de pesos en ello y todo se hace prestándole mucha atención a la imagen. Lo verdaderamente importante es cuidar la seguridad de los mineros de hoy, que sigue siendo escasa.



PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:  
 Jorge Kahwagi Gastine

JUEVES, 2  
 MAYO 2019

AÑO 23 Nº 8198 / \$10.00  
 www.cronica.com.mx

LA  
**CRÓNICA**®

VICEPRESIDENTE:  
 Jorge Kahwagi Macari  
 DE HOY

# Promete AMLO rescatar los cuerpos de Pasta de Conchos

Fiasco en el Senado: por faltistas no aprueban la nueva reforma educativa

[ REDACCIÓN ]

La gran batalla de San Lázaro para revertir la Reforma Educativa de 2013 quedó en nada, luego de que el pasado martes la mayoría morenista en el Senado fracasó en aprobar la (contra) reforma y colocó al Presidente López Obrador en necesidad de mantener vigente su cuestionado memorándum, en el que ordena a sus secretarios de Estado no aplicar esas disposiciones. La reforma peñanetista sigue en pie, ya que la contrarreforma planteada por AMLO no logró mayoría calificada en la votación en aspectos particulares. **.3**

## Vuelve el 1º de Mayo tradicional



Al mediodía, la mayoría de los contingentes obreros ya había llegado al Zócalo.

Dice que es "decisión humanitaria del Estado mexicano"; cumplirá el compromiso con los familiares, al costo "que se requiera"

[ ARTURO RAMOS ORTIZ ]

Bajo la premisa de que habrá de gastarse "lo que se requiera", el presidente Andrés Manuel López Obrador informó ayer que tomó la decisión de "rescatar" los cuerpos de los 65 mineros que murieron en la mina Pasta de Conchos, Coahuila, en una explosión el 19 de febrero de 2006.

Al menos 65 mineros murieron en ese desastre laboral que, además, coincidió con el conflicto abierto entre el gobierno federal y el líder sindical Napoleón Gómez Urrutia —hoy senador de Morena—, quien ya se encontraba en Canadá a efecto de no ser apresado.

"Vamos a iniciar las excavaciones para rescatar los cuerpos de los 65 mineros que quedaron enterrados en la mina de Pasta de Conchos desde el 2006. Es un acto de justicia y es un compromiso que hicimos (con los familiares) desde hace algún tiempo". **.5**



**Capacitarán Centros de Integración Juvenil a 2 mil 500 Jóvenes Construyendo el Futuro para prevenir adicciones**

[ CECILIA HIGUERA ALBARRÁN ]

**.6**

## Desfile y comida en Palacio Nacional

Un desfile obrero como en los viejos tiempos se vivió ayer en el Zócalo. Coloridos y ordenados integrantes de las principales centrales obreras, que salieron desde diversos puntos llegaron a la explanada para plantear sus

demandas laborales o salariales.

Después de sus discursos en el Zócalo, algunos líderes entraron a Palacio Nacional, en donde los esperaba para comer el presidente López Obrador. (Cecilia Higuera). **.4**